



## Fernández Noroña se suma a las corcholatas

¡Gerardo Fernández Noroña será la nueva corcholata de Morena para 2024! Así lo informó Mario Delgado al responder a una carta del diputado del PT que pedía ser considerado en la encuesta morenista. Al reconocer su lealtad al Presidente de la República y al proyecto.

Delgado aseveró que Noroña es un líder indiscutible del movimiento de transformación. Por su parte, en su cuenta de Twitter, Gerardo Fernández agradeció al dirigente de Morena y añadió que no esperaba menos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGaATQKBa4MjpbE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212591&parId=75F18D3264FEE48F%212574&o=OneUp>